



Projet etwinning

publié le 17/02/2020

"Projet etwinning.



Depuis la rentrée de janvier, les élèves d'italien de 3ème LV2 participent à un projet d'échange européen avec des élèves de seconde année du lycée linguistique de Sant'Angelo dei Lombardi (région Campanie).

Après s'être présenté mutuellement, il s'agit pour les élèves de développer leurs compétences linguistiques en échangeant de façon interactive et en publiant régulièrement des articles sur des sujets divers et variés (la musique, le cinéma, l'actualité au sein de leurs établissements, et bien sûr la cuisine), pour approfondir la connaissance de leurs cultures respectives."